
mor                        【４月は母子の健康月間】    第984回例会 2017年 4 月 12 日 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

会長の時間 

Celebration 

☆ 司会進行  SAA – 北垣 剛 君 
 
＜ゲスト＞ 
＊御坊 RC 阪本仁志 様 
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会長 尾崎達哉 君 

 

皆さんこんばんは。 

御坊 RC 阪本仁志様、本日はお忙しいところお出で頂きまし

てありがとうございます。後ほどの卓話よろしくお願い致しま

す。 

今日の卓話にも関連することですが、2020 年の東京オリン

ピックに向けインフラ整備も徐々に始まっています、ところが不

足しているのが我々日本人の“言葉”のインフラです。 

日本での英語力は中々伸びません。順位ですが３５／７２位

と欧州にはとても及びません。 

日本にも右肩上がりで外国からの観光、旅行と増えてきてい

ます。ところがどれくらいの方が英語を理解しているか？と言う

ことです。残念ながら１００人中１人と言う残念な結果となってい

ます。この要因に島国と言う事もありますが、日本では英語が

解らなくても暮らしていけるようになっていることが上げられるよ

うです。文科省はまもなく小学校低学年から英語教科を取り入

れるらしいですね。 

さて、今日ラジオから準天頂衛星システム: Quasi-Zenith 

Satellite System、QZSS）が、2016 年 4 月の宇宙基本計画で、

2017 年に衛星 3 機が追加で打ち上げられ、2018 年に 4 機体

制でシステムを運用開始し、さらに 2020 年に初号機の後継 1

機と 2023 年に衛星 3 機を追加して７機体制で運用することが

閣議決定されたと、NewS がありました。 

 

 

 

 

 

次は来週中に打ち上げす 

るらしいです。私達も恩恵を 

受けているＧＰＳ、ナビゲーションシステムは山間部ビルの谷間

などで精度が著しく落ちてしまう事、今までは数十メートル単位

だったのが、数㎝単位に精度がアップすると言う事です。 

この背景にはスマートフォンの普及、ドローンのコントロール、

測量(位置情報)などがあるとのことです。 

 

  幹事 細川幸三 君 

○例会変更 

 ＊有田南 RC H29.4.11（火）→H29.4.13（木）橘家 12:30～ 

        H29.4.18（火）橘家にて創立40周年記念例会 

○御坊市副市長就任の手紙紹介 

 

 
【職業奉仕委員会】 委員長 小池佳史 君 

御坊市教育委員会より中学生の職場体験学習の依頼につ

いて。希望される方は事務局で申し込んで下さい。 

 

 ｢和田勇物語｣ 

御坊 RC 会長 阪本仁志 様 

冒頭に DVD を見て頂こうと思います。１７年ぐらい前ですが、

「知ってるつもり」関口宏さん司会の番組で和田勇さんを取り上

げていて、偶然、私も見ていまして、その時は、和田勇さんが

御坊出身であることも知りませんでした。 

 私は御坊 RC６３代会長ですが、５０周年の時にこの和田勇さ

んを顕彰しようと取り組みました。その取り組みの、2、3 年前に

遡りますが、石浜先生がこのDVD持ってきて、御坊出身である 

幹 事 報 告

委員会報告

本日のプログラム 



 

なし

出席率会員数 欠席者 出席者

3月29日 の修正出席率

19名 6名 13名 68.4%

ROTARY CLUB SONG 

それでこそロ－タリ－ 

次回例会のご案内 
 

★4/26 例会は 

定款細則第５条第２節により、

休会です。 

 

次の例会は 5/10 

外来卓話；栗本恵司様です。 

ということが分かった切っ掛けとなるDVDです。20分ぐらいにな

りますが、見て頂きたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【DVD 鑑賞】 

この DVD を見て、御坊 RC はやる気になり顕彰しました。最

近、和田勇さんのような精神を日本人は忘れているのではない

か、日本のために働いた人は沢山いるのですが、和田さんの

凄いのはメキシコオリンピック、ロサンゼルスオリンピック誘致に

も委員として参加しています。 

５０周年の後、小学 5 年生と中学 2 年生に授業で取り上げて

頂き、感想文を毎年1,000人以上に書いてもらい、10年以上取

り組んでいます。1 万人以上に和田勇さんの偉業を学んでいた

だき感想文を書いて頂いています。 

 最後に、NHK 大河の話になります。此処へ来て市長も大河

の話が出てきたことでやる気になっています。2019 年大河は

「いだてん ～オリンピック噺～」宮藤官九郎脚本で、“オリンピ

ックに初参加した男”金栗四三に、中村官九郎と“オリンピック

を呼んだ男”田畑政治に、阿部サダヲの 2 人主役をリレーしな

がら、知られざるオリンピックの歴史を描きます。 

田畑さんは日本水泳連盟の会長で古橋さんをアメリカに派

遣した方で和田さんとも深い関係にある人物で、和田勇さんも

出てくるのかなと期待しています。 

 我々の御坊に関係する和田勇さんの精神を日本全国に広め

たいと思いますので、今後もご協力よろしくお願いします。 

 

 

  SAA 北垣 剛 君 

 

 

 

◇御坊 RC 阪本仁志 君 本日、お世話になります。 

◇細川幸三 君 少し暖かくなってきました。 

 

 

  出席委員会 松本政彦 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

有田南ロータリークラブ４０周年記念例会に参加 
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